

L'Iran condamne un raid aérien saoudien contre le Yémen



Téhéran, 27 décembre (RHC)- Le gouvernement iranien a condamné un récent raid aérien de l'Arabie Saoudite contre le Yémen qui a tué 23 civils.

Dans une déclaration, le gouvernement iranien a exigé la fin immédiate de ces frappes aériennes contre des zones résidentielle et déploré la complicité de la communauté internationale qui ferme les yeux sur ces attaques saoudiens avec des armes fournies par les États-Unis.

Le peuple yéménite est victime, depuis mars 2015, d'une guerre sanglante lancée par Riyad et par une coalition de pays du Golfe, sans l'aval de l'ONU.

Des organisations humanitaires ont dénoncé le fait que cette offensive militaire a provoqué la mort de plus de 12 000 personnes et détruit une grande partie de l'infrastructure du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151222-liran-condamne-un-raid-aerien-saoudien-contre-le-yemen>



Radio Habana Cuba